

Neue Führung für den Feuerwehrynachwuchs

Plön (los). Die Plöner Jugendfeuerwehr hat im Rahmen ihrer Jahreshauptversammlung mit 15 stimmberechtigten Mitgliedern ihren Vorstand für das laufende Jahr gewählt. Im neuen Jugendfeuerwehrausschuss haben Jugendgruppenleiter Matti Finnberg (15), Jugendgruppenführer Jan Koch (16), Kassenwart Juri Werner (15) und Schriftführer Fedor-Urs Rosinke (14) die wichtigsten Ämter übernommen.

Die Jugendwehrrführung wird jährlich neu gewählt und sorgt unter anderem dafür, dass neben der vielfältigen feuerwehrtechnischen

Ausbildung bei der Jugendfeuerwehr Plön auch Sport, Spiel und Spaß nicht zu kurz kommen. Die Nachwuchsgruppe zählt nach der Verabschiedung dreier Mitglieder der Jugendwehr aktuell

17 Blauröcke im Alter von zehn bis 17 Jahren. Aus der Jugendwehr ausgeschieden sind Justus Haß und der bisherige Jugendgruppenleiter Jonas Kadow, die beide in die aktive Wehr wech-

seln, sowie Zoe Hoyer wegen Umzugs.

Die Rolle der Betreuer bei der Jugendfeuerwehr Dennis Borchart, Dennis Wilfert, Laurenz Dührkoop, Andreas Jess, Torben Bull, Lena Bannert und Alexander Wacks, der ebenfalls aus beruflichen Gründen ausscheidet, stellte Jugendfeuerwehrwart Hartmut Flindt in den Vordergrund: „Ohne sie ist Jugendarbeit heute nicht mehr

möglich“, unterstrich er.

Jonas Kadow gab in seinem Jahresbericht einen Überblick über die zahlreichen Aktivitäten der Jugendwehr, die neben den regelmäßigen Dienstabenden von der Teilnahme am Völkerballturnier in Schönkirchen (4. Platz) über die Müllsammelaktion „Sauberes Schleswig-Holstein“ bis hin zur Ausrichtung des Kinderfestes sowie eines Spiel- und Spaßnachmittags mit Wasserschlacht für eine Behindertengruppe reichte, die im Rahmen einer Sommerfreizeit des Bundeswehr Sozialwerks die Plöner Feuerwehr be-

sucht hatte. Die Bedeutung einer „breiten Ausbildung in Sachen Brandschutz“ hob Wehrrführer Kai Böhrens hervor. Erst kurz zuvor hatte die Plöner Feuerwehr einen Einsatz in der Plöner Nikolaikirche beendet. Unter deren nördlicher Empore war im Bücherraum ein Feuer ausgebrochen. Zwar sei dieses von einem Ersthelfer gleich gelöscht worden, schwebte an einigen Stellen jedoch weiter.



Der neue Vorstand der Plöner Jugendfeuerwehr freut sich auf seine Aufgaben und eine gute Zusammenarbeit: Jugendgruppenleiter Matti Finnberg (15), Schriftführer Fedor-Urs Rosinke (14), Kassenwart Juri Werner (15) und Jugendgruppenführer Jan Koch (16, v. l.).

Fotos: Schneider